

Chuquicamata: extrabajadoras se reencuentran en nostálgica visita

Recorrieron el casco histórico, se fotografiaron en la Pala Mundial y disfrutaron en el Mirador Mina.

Redacción/Andre Malebrán
La Estrella

En una muestra de cercanía con la comunidad y de reconocimiento al papel de la mujer en la minería, División Chuquicamata organizó una visita especial para un grupo de ex trabajadoras de la mina.

La actividad, que incluyó a miembros de la agrupación de adultos mayores "Nueva Vida de Calama", ofreció una inmersión nostálgica en el campamento minero y en las operaciones actuales de la mina rajo.

El itinerario incluyó además la Pala Mundial, gigantesca pieza de museo, imperdible en este tipo de actividades; y el Mirador Mina, otro paso obligado en los recorridos por Chuquicamata.

Ruth Moreno, quien trabajó como técnico paramédico en farmacia, expresó: "Este encuentro realmente fue como un regalo muy lindo, nos vamos con el pecho hinchado de alegría después de ver nuevamente estos lugares que conocimos y que hoy en día, en algunos casos, están totalmente diferentes. Cuando estábamos en el mirador pasaron camiones, imagínese, nosotras felices de verlo, así que les hacíamos señas".

Por su parte, Patricia Ramírez, también ex trabajadora del área de salud, comentó: "Fue una experiencia muy enriquecedora que nos permitió socializar y disfrutar juntas en nuestro retiro. Estoy profundamente agradecida por esta oportunidad."

Las ex trabajadoras se mostraron orgullosas de su historia en Codelco



LUGARES QUE DESPERTARON LA EMOCIÓN EN LAS EX TRABAJADORAS.



PARTE DEL ACERCAMIENTO DE DIVISIÓN CHUQUICAMATA CON LA COMUNIDAD.